



朝霞第四小だより

《学校教育目標》

かしこい子
やさしい子
たくましい子

朝霞市立朝霞第四小学校

〒351-0015

朝霞市幸町1-6-9

TEL (461) 0363

E-Mail 4shou@city.asaka.saitama.jp

ケガや事故のない学校生活を

校長 高田 雅志

6月の生活目標「雨の日のすごし方を工夫しよう」でしたが、今年は降り続くしとしと雨の日は少なく、まるで熱帯地方のスクールのような一度に降る雨に驚かされます。記録的豪雨はもうこないで欲しいのですが、芝生の緑が洗われたように色を濃くし、これからの季節に陽射しをいっぱい浴びて、校庭で元気いっぱい過ごすみなさんを見守ってくれるでしょう。

さて、そもそも6月の目標の意味は、梅雨で外に出て運動できない分、教室や廊下で走ったり危険な行動をしてケガをしたりしないように、ということが大もとにあります。

ところが、今年は外に出られる日が比較的多かったにもかかわらず、ぶつかったり転んだりしてのケガがむしろ増えてしまったような気がします。

例えば、ピロティで走り回ることが危険なので「追いかけて禁止!」と先生方も呼びかけていますが、つつい早くグラウンドに出たいという気持ちがあるようです。また廊下では、床が湿っているととくにすべりやすいので、上級生の代表委員などがときどき立って「走らないで!」と言ってくれていますが、言われる人の数はなかなか減らないようです……。

7月の全校朝会では、昨年『命の大切さを考えよう』という話をしたところですが、今年は『ケガ・事故のない学校を目指そう』というこれも大切なことを、あらためて全校に呼びかけたいと思います。

そのためには、

① 「ここで走ったら危ない」「もし角から人が出てきたら…右へ寄って歩こう」のように、次に起こることを予測して行動しましょう

② あわてて行動したり、カッとなって動いて人や物に当たったりしないように、深呼吸などしてから動き出すような、心と時間のゆとりを持ちましょう

という2点を、全校児童に話しますので、ご家庭でも意識づけをしていただけたらとお願いいたします。

とくに②については、いらいらして狭いところで手や物を振り回して、わざとではなくても人や物を傷つけてしまう事故も絶対に防ぎたいと思っています。「先生方はそのために注意してくれているんだよ」と、保護者の方からも言葉を添えていただけるとありがたく思います。



6月5日(木)
読み聞かせ音楽会
(なかよし・3年)



6月19日(木)
ミュージックシェアリング
訪問コンサート
(5・6年)